

# フジアート

2020.03 Vol. 70

発行：フジアート株式会社

## 私とフジアートの人生いろいろ



皆さまいかがお過ごしですか。フジアート株式会社 代表の渡邊富士雄です。

世界中に拡散している新型コロナウイルスの脅威が留まる場所を知りません。

皆さまもお仕事などで影響を受けていらっしゃるのではないのでしょうか？

弊社においてはトイレの便器などの部品関係が入荷未定となり、お客様には大変ご不便をお掛けしております。誠に申し訳ございませんが、現在のところ如何する事も出来ずしております。今後、情報が入り次第順次お伝えして参ります。

地球規模での問題といえば地球温暖化も今後真剣に取り組まなければならない問題ですが、地球の気温はこれまでもさまざまな要因で変動をしてきているのです。

まずは、太陽活動の影響。太陽には「黒点」と呼ばれる小さな点が現れます。それは11年の周期で変動しています。太陽の他の部分の温度がおよそ6,000度なのに対し、黒点部分は4,000～5,500度と低くなっています。そのため、黒点が多く現れている時期は、地球に届く太陽の熱も温度が低くなります。またエルニーニョ現象やラニーニャも、異常気象を引き起こす要因として注目され始めたのはこの十数年ですが、昔から起こっている現象です。赤道太平洋で起こるため、海洋の温度分布が従来と違ってしまうことにより、地球規模的な異常気象をもたらす現象です。いずれも研究が進められてはいますが、断定的な予測ができるまでには至っていないのが現状です。

さらに、大きな火山の噴火が起こったあと数年にわたって、世界中で気温の変化が見られます。噴火の際に吹き上げられた火山灰等は、長い時間をかけて成層圏（高度約20～50km、オゾン層があるところ）まで上昇し、地球を覆います。そこで「エアロゾル」として、水蒸気が水滴になる温度を高くする役割を果たします。すると、当然空は曇りがちになり、降水量が増え、もちろん日照時間も短くなり、気候は寒冷になります（「日傘効果」といいます）。同じエアロゾルの影響でできるものに「飛行機雲」があります。飛行機も成層圏を飛びます。水蒸気が水滴が変わるときには熱を発生させます。

が、飛行機雲は火山の噴火と違って小規模なものなので、逆に地球温暖化の一因になっていると警告されています。一方、飛行機雲は空が湿っているときにできるので、雨の予兆ともされています。

3月から新入社員が入りました。「まだまだ経験は浅いですが一生懸命に頑張ります」とのことですので、現場でお会いすることがあれば、ぜひお声をかけてあげてください。よろしくお願いたします。

代表取締役 渡邊 富士雄



# 現場の風景

施工現場の様子をご紹介します



現場監督

岡 俊秀

令和2年3月2日 月曜日 天気 雨

賃貸ワンルームマンションの洗濯機パンの交換工事です。

既存の洗濯機パンの寸法が500×800で全自動の洗濯機が置けないので、640×640のサイズに交換します。

床のベニヤ板が見えてしまう部分にクッションフロアを貼り、排水トラップの位置もずれるので床のベニヤ板をカットし、あとは設備屋さんへ洗濯機パンを取り付けてもらいました。洗濯機パンは四隅をビスで固定ですが、少し床が足りていないので、下地のあるところに下穴を開けて、ビス止めをし、ビスキャップでおさめてもらいました。

床を洗濯機パンのサイズまで延ばして作ることもできるのですが、今回は洗濯機パンの交換だけになりました。



既存の洗濯機パン 500×800



床のベニヤ板が出現



洗濯パンで隠れない部分にクッションフロアを貼り、左手前のベニヤ板もカット



排水トラップを交換



下地にビス止め



ビスキャップをはめる



周囲をコーキングで仕上げる



施工完了

# おかえり

お仕事・ご旅行・お買い物から帰ったときに「おかえり〜」と出迎えてくれる「我が家のご自慢ポイント」をお客さまに取材させていただき、お伝えします♪

今回は、藤沢市にお住まいのH様宅の猫ちゃんに会いに行ってきました。お兄ちゃん猫ちゃんの「桃太郎くん」と、弟分の「ちゃちゃ丸くん」です。

2匹は性格が全く正反対。桃太郎くんは人が大好き。私のはじめてお邪魔したときもすぐに寄ってきてくれて、気が付くと私の座っている椅子の背もたれにそっと座っていました。いっぽうのちゃちゃ丸くんは、とってもシャイなので、いつもセカンドハウスの中からじーっとこちらの様子をうかがっています。

そんな2匹の共通の得意技は、お手とおかわり。

お手・おかわりが終わるまで

ちゃんとお飯を待つことができる

お行儀のよい猫ちゃん達なのです。



リフォームアドバイザー

阿部留奈



小さい頃の桃太郎くん(左)とちゃちゃ丸くん(右)



セカンドハウスからじーっと様子をうかがうちゃちゃ丸くん



セカンドハウスの玄関からもじーっと...



この日は私がお邪魔していたので玄関でご飯でした



桃太郎くん、ご飯の前は良い子で待ちます。



お手



おかわり



いただきまーす♡

# Instagram



リフォームアドバイザー

乾 裕子

新型コロナの影響はいかがですか？外出を控え、一日中家で何をしようかと時間を持て余していませんか？私は映画を観てのんびり過ごそうと映画を検索しまくっています。今回は私の好きなノンフィクション、ドキュメンタリー映画をご紹介します。「乾は変な映画ばかり観ている」とクロス職人の鈴木に言われましたが、皆さんの心に刺さるものが1つでもあれば良いなあ。

1. 『南極料理人』 調理係として南極観測隊に参加した西村淳のエッセイが原作。究極の単身赴任先、南極での生活は笑いあり、涙あり、おいしいごはんあり。
2. 『ヒマラヤ 運命の山』 登山家ラインホルト・メスナーが弟のギュンターとナンガ・パルバート、ルパール壁の初登頂に挑む。2人を待ち受けていた運命は過酷なものでした。
3. 『人生フルーツ』 結婚生活60年老夫婦のロハス生活ドキュメンタリー。「家は暮らしの宝石箱でなくてははいけない」という建築家のご主人がアントニン・レーモンドの家に倣って設計した平屋。料理の得意な奥様が庭で収穫したものを使って作る素朴なお料理が並ぶテーブル。美味しいねと笑いあう二人。お金よりも時を貯める暮らしにほっこり。
4. 『The Price of Desire』 原題の方がしっくりくるので邦題は省略。家具デザイナー、アイリーン・ 그레이の建築家デビュー作 E1027 にまつわるヒューマンドラマ。もの造りに大切なものとは何でしょう？「家は住むための機械ではない。住宅は人を包み込む殻。」
5. 『イミテーション・ゲーム』 解読不可能といわれたドイツの暗号エンigmaを解読する機械を作った天才数学者アラン・チューリング。天才すぎて政府から危険人物として目をつけられてしまう彼の末路は…。
6. 『ドリーム』 1962年に米国人として初めて地球周回軌道を飛行した宇宙飛行士ジョン・グレンの功績を影で支えた、NASAの3人の黒人系女性スタッフの知られざる物語を描いたドラマ。



## Happy-Go-Lucky



リフォームアドバイザー

山中 正臣

湘南・横浜エリアで車移動の多い仕事をされていると、車内で「FMヨコハマ」を流している方が多いのではないのでしょうか。ぼくもたまにラジオを聴いたり、スマホのアプリで音楽をかけたりしていましたが、近ごろはもっぱら『radiko』（ラジコ）です。

有名なアプリなのでご存知の方も多いと思いますが、『radiko』は過去1週間に放送されたラジオ番組を聴けるアプリで、スマートフォンのバッテリー残量さえ問題なければ、災害時の情報収集用としても有効利用が期待できます。

この『radiko』には、自分の住んでいるエリアのラジオを聴ける無料版のほかに、全国のラジオ放送も聴くことができる有料版（月額350円）があり、ぼくは有料版でいくつかの気に入った放送局の番組を聴いています。

お気に入りの勝手にオススメさせていただくと、まず、CROSS FMの「渋谷で2時～Shibuya Rainbow～」。

小林克也さんがDJで、毎週ゲストアーティストを迎え、そのアーティスト自身や影響を受けたアーティストの音楽を掘り下げてゆく番組。

同じく小林克也さんがDJの番組ですが、東京のラジオ局NACK5の「FUNKY FRIDAY」もおススメです。

続いてのおススメは、大阪のラジオ局FM COCOLOの「PACIFIC OASIS」。ぼくの大阪時代の知人、カマサミ・コングがDJを務め、こちらもゲストアーティストを迎えつつ、比較的耳馴染みのいい曲が流れるので、とても聴きやすく、何よりコングのこれぞラジオDJ！という雰囲気の声が心地いい番組です。

もちろんFMヨコハマの番組も聴けるので、小山薫堂さんの「FUTURE SCAPE」や、コアラモードのYOKOHAMA RADIO APARTMENT「ゆ〜かりナイト」などもオンエアの時間以外に、自分の好きなタイミングで聴いています。

QRコードを付けておきますので、興味のある方はダウンロードしてみてください！

Android版

iPhone版



# 日だまり ゆるりらいふ

日常がちょっと楽しくなる豆知識などを主婦のつぶやきでお伝えします



スタッフ  
阿部 桃子

今回はホットケーキミックスを使ったシュークリームのレシピを見つけたので作ってみました。  
下準備として卵は室温に戻して割りほぐしておきます。

1. 耐熱ボールに水とバターを入れ600Wのレンジで3分加熱します。ホットケーキミックスを一度に入れ、下準備した卵を少しずつ加えその都度よく混ぜます。生地をすくい落とし、三角の形に垂れる程度になったらOK。
2. クッキングシートを敷いた天板にスプーンで落とします。指に水をつけ、表面を綺麗にならします。(霧吹きとのこと) 3.190度のオーブンで20分、180度に下げて10分焼いたら扉を開けずに5分そのまま置きます。シューが冷めたらお好みのクリームを詰めて出来上がりです。

今回は固めにホイップした生クリームにカスタードクリームを混ぜてみました♪  
少し生地を焦がしてしまい、オーブンから早めに取り出してしまった為か、多少ふくらみが潰れてしまいましたが、クリームをたっぷり詰めて、美味しくできました。シュー皮を作る際に火加減を気にしないで済むので簡単でした。

新型コロナウイルスの影響で、今は外出もなかなか気軽にはできないので、家の中での楽しみを見つけてなるべく楽しく過ごしたいなあと思っています。



## 材料 (小15個分)

- 水…100cc
- バター…50g
- ホットケーキミックス…50g
- 卵…2個



Thank you for reading.

## 編集後記



スタッフ  
三角 由香

新型コロナウイルスの影響がこれほどまでになるとは、ひと月前には想像していませんでした。小学校と中学校をそれぞれ卒業する我が家の子どもたちも、学校行事が突然全て中止になり休校、卒業式も縮小になりました。小さな子どもではないので理由や状況は理解していても、がっかり感とどこか投げやりな気持ちになってしまっているのを感じます。いつになったら終息するのか分らず、世界中が不安に包まれていて、なんとなく落ち着かず疲れた気持ちになっています。でも、結局今のところできることは、感染を広げないために手洗い・うがい・咳エチケットに気をつけて人の多く集まる所への外出を控えるだけです。不安感やストレスとなって溜まり、心や体の不調につながりますが、そこで逆に体を動かすと55%の心のモヤモヤは吹っ飛ばすと聞いたことがあります。私の通うヨガ教室も閉鎖されていますが、できるだけ毎日家でマットを広げて何かしらするようにしています。呼吸だけ、ストレッチだけの時もありますが、気の滞りを解消するには多分それでOK。笑うことで(作り笑いでも!)NK細胞が増えてストレスが緩和されるというので、運動不足にならないように始めた娘との夕方の散歩では、笑いながら歩くようにしています。

ただでさえ心身が不安定になりがちな季節の変わり目。ストレスを育てないように、今までよりも少し食事、運動、睡眠に気を配るよう心がけています。



今年もお雛様を飾りました



## フジアート株式会社

藤沢大庭営業所 & ショールーム  
〒251-0861 藤沢市大庭 5138-1  
☎ 0120-34-6829

鎌倉大船営業所  
〒247-0056 鎌倉市大船 3-15-28  
☎ 0120-43-6829



フジアートHP